

Hace un mes atrás la constructora Torres del Paine dejó en el total olvido, sin terminar y sin ningún tipo de seguridad una obra vial de más de mil millones de pesos entre la Avenida Palmira Romano y Calle Prat en la comuna de Limache.

La empresa tras declararse en quiebra no sólo dejó abandonadas los trabajos, sino que también a los vecinos del lugar quienes incluso han optado por no salir de casa para no protagonizar accidentes peatonales.

Anuncio Patrocinado

Los que más han sufrido han sido los adultos mayores ya que para ir a comprar deben sortear escombros, forados en el suelo, y fierros que sobresalen del piso “es super peligroso porque se pueden caer arriba de los fierros” señala Jaqueline Johnson, vecina del lugar.

Otro problema asociado a estas obras abandonadas son la baja de clientes. Jaqueline, que también es dueña de un MInimarket dijo que “como los trabajos no están terminados no hay locomoción, no pasan los colectivos, no pasan las micros, no pasan los buses de pasajeros, no pasan como hace un año atrás”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Mis ventas bajaron en un 100%, al inicio fue horrible, la pasé mal. frente mío hay un taller,

una librería, calles más abajo hay locales y estamos todos muy afectados" confesó la entrevistada.

\$1.056.555.801 han sido destinados por el Gobierno Regional para la realización de las obras, determinación informada por la Municipalidad de Limache el pasado 2 de febrero de 2021, sin embargo ahora "nadie nos ha dicho nada" comentó la vecina del lugar tras el abandono de los trabajos.

Tuopinas.cl conversó con el alcalde de Limache, Daniel Morales, para saber qué pasa con estos trabajos señalando que "se ha creado una comisión al interior del municipio integrada por la Dirección de Obras del Municipio, EL departamento Jurídico y la SECLPLA, que tiene por finalidad poner fin al contrato de la empresa a cargo de los trabajos de calle Condell"

En esta conversación, el jefe comunal también aseguró que "para nosotros lo más importante es crear medidas de mitigación para los vecinos del sector y también para los locales comerciales afectados directamente. Si es necesario hacer algún trabajo provvisorio para que la calle quede operativa y transitable obviamente lo queremos hacer y lo haremos en coordinación con los vecinos".

En cuanto al dinero de las obras, el alcalde limachino señaló que "no será necesario más fondos y esperan luego encontrar otra empresa que termine los trabajos".

Lamentablemente los vecinos afectados dijeron que no han sido contactados por la municipalidad, ni se les ha entregado información sobre los dineros otorgados para el mejoramiento de sus calles, ni menos las "obras de mitigación" ofrecidas por el jefe comunal.

Constructora abandonó obras en Limache y vecinos acusan estar en el olvido



Constructora abandonó obras en Limache y vecinos acusan estar en el olvido



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/11/WhatsApp-Video-2021-11-26-at-18.01.18.mp4>
y tú, ¿qué opinas?